

ISRAËL NE VEUT PAS LA PAIX.

Israël bombarde tous azimuts la bande de Gaza et la Syrie ; le cessez-le-feu au Liban est tellement fragile que les bombardements continuent. Le récent rapport d'Amnesty international confirme qu'Israël « commet un génocide contre les palestiniens à Gaza », qui continue.

En Cisjordanie, occupée et colonisée par Israël, l'ONG israélienne des droits humains B'tselem a publié le 3 décembre dans son rapport le témoignage de 25 palestiniens qui détaille les pillages, vols, violences sexuelles, coups sur les parties génitales... faits par les soldats israéliens.

À Hébron, 2^{ème} plus grande ville de Cisjordanie, où vivent 30 000 palestiniens, entre 700 et 900 colons juifs et un millier de soldats, la reconnaissance faciale, technique de contrôle de la population est mise en place, et exportée dans toute la Cisjordanie. Le rapport dénonce la " politique systématique et ancienne d'oppression, d'expulsion et de dépossession qui est au cœur même du régime d'apartheid israélien ".

**Samedi 11 janvier 2025, 17h, à la Pierre à poissons
rue piétonne à Montbéliard,
Marche aux flambeaux pour la Palestine.**

TAVARES LA CHUTE D'UN MERCENAIRE.

Tavares a été limogé par les propriétaires de Stellantis (familles Agnelli et Peugeot), sans préavis, mais avec de fortes indemnités. Le quotidien italien, le Corriere della Sera, avance la somme de 100 millions d'euros. « Ce psychopathe de la rentabilité » selon ses propres dires, va être remplacé par un autre mercenaire.

Leur monde est bien à renverser.

Les plans de fermetures d'usines nécessitent aujourd'hui comme hier les mêmes résistances.

LA RÉVOLTE POPULAIRE PEUT TOUT !

La loi martiale décrétée par le président sud-coréen, réactionnaire et anti féministe a fait pschitt. La population, des dizaines de milliers et des députés ont empêché les blindés et les soldats d'agir. En juillet déjà, des milliers de travailleurs de Samsung Electronic avaient déclenché les premières grèves de l'histoire de l'entreprise.

STOP AU PLASTIQUE !

On a beau le savoir depuis des décennies, les déchets plastiques continuent de croître. La production, qui a doublé entre 2000 et 2019 pourrait tripler d'ici 2060 et les déchets avec. Aujourd'hui 22% sont à l'air libre. C'est à cette course en enfer que cherchait à mettre fin la conférence des 175

Etats réunis à Busan (Corée du sud) jusqu'au 1^{er} décembre.

C'était sans compter sans les compagnies pétrolières et les Etats dont l'économie repose sur le pétrole et donc le plastique... Il n'y a eu ni accord sur la production ni sur le recyclage. Encore une conférence internationale pour rien !

NÉ-E-S ICI OU VENU-E-S D'AILLEURS, L'ÉGALITÉ DES DROITS, C'EST POUR TOUTES ET TOUS !

Le 18 décembre est la journée internationale des migrants. Nous ne voulons pas d'une société raciste. Nous voulons pour nos voisin-e-s, collègues de bureau, d'atelier, nos camarades d'amphi, pour notre médecin, notre boulanger-e, pour la copine ou le copain de classe de nos filles, de nos garçons... une réelle égalité des droits.

La fraternité est aux côtés de la liberté et de l'égalité sur le fronton de nos édifices publics. Ces grands principes doivent se traduire par l'accès effectif à tous les droits, pour toutes et tous ; par l'accueil et la valorisation de la diversité qui fait la richesse de notre pays, de tout pays.

Travailleuses et travailleurs étrangers, personnes exilées, étudiantes et étudiants internationaux... qu'ils et elles soient arrivés hier ou il y a 20 ans, toutes et tous se retrouvent la cible de politiques migratoires qui voient en l'étranger un criminel en puissance, un « indésirable ».

Nous manifesterons partout en France pour défendre le respect de la protection et des droits des migrants, de leurs familles et de toutes les personnes exilées !

MUSK CHARGÉ DE DÉMENTER
L'ADMINISTRATION AMÉRICAINE



**Rassemblement mercredi 18 Décembre 2024
de 17 h 30 à 18 h 30 à BELFORT, rue
Piétonne, à l'appel de la LDH, CCFD Terre
Solidaire et le Cercle de silence.**

LA CONFÉDÉRATION PAYSANNE SOLIDAIRE DES SALARIÉS.

Sa porte-parole Laurence Marandola a soutenu les agents des services publics de l'agriculture, « ceux qui protègent notre environnement et travaillent à l'indispensable transition agroécologique » face à des agressions des syndicats fnsea.ja et de la coordination rurale qui contestent les normes environnementales, avec le risque de mettre notre santé en danger.

LE BLOG DU SECTEUR AUTOMOBILE DU NPA

www.npa-auto-critique.org

Tracts, actus, infos, échanges, tout sur
l'actualité des luttes dans notre secteur

Et sur Facebook également



Bachar al-Assad est tombé !

Vive le peuple syrien !

En une dizaine de jours, l'un des régimes les plus brutaux de la planète est tombé. Des scènes de liesse, notamment lors de l'ouverture des prisons où certaines personnes étaient emprisonnées parfois depuis des décennies, se sont succédé. Ce dimanche 8 décembre, les statues de la famille Assad tombent dans toutes les villes de Syrie et toutes les communautés y participent.

Bachar al-Assad, fossoyeur violent de la révolution syrienne, fils et digne successeur du dictateur Hafez al-Assad qui officiait dans les années 1980, a fui le pays sans donner de nouvelles.

À la tête d'un régime qui utilisait les divisions religieuses pour se maintenir au pouvoir, Bachar al-Assad avait été proche de tomber lors du printemps arabe de 2011 et notamment des révoltes massives dans son propre pays. La répression meurtrière, les arrestations et la torture généralisée, les dizaines de milliers de disparitions, l'utilisation de l'armée et des armes chimiques comme politique de terreur contre sa population ont militarisé cette révolution populaire. En près de 15 ans, Assad a massacré et causé la mort d'un demi-million de personnes.

S'en est suivi une dizaine d'années de guerre civile où divers groupes et factions sont intervenues avec l'immixtion de pays extérieurs (monarchies pétrolières, Turquie, Russie, Iran et Hezbollah libanais, mais aussi la France et les États-Unis) ainsi que le déploiement de l'État islamique/Daech qui ont écrasé le peuple syrien. Sans oublier les agressions israéliennes continues. Nous condamnons d'ailleurs l'invasion de la zone tampon du Golan par Israël ce matin.

L'offensive réalisée ces derniers jours par des groupes rebelles syriens, profitant de l'opportunité de l'affaiblissement du Hezbollah, a montré la déliquescence des armées et des soutiens de Bachar.

Nous nous réjouissons de la fin de son règne. Nous sommes solidaires des aspirations émancipatrices et démocratiques des peuples de Syrie, que les forces kurdes portent notamment. Rien n'est réglé pour le peuple syrien qui reste sous la contrainte de différents groupes militaires et politiques aux intérêts contradictoires et le plus souvent réactionnaires.

La fin de la dynastie Assad doit permettre d'assurer le droit des peuples et des minorités en Syrie, la démocratie et la justice sociale.

Montreuil, le 8 décembre 2024



Après la censure, en finir avec Macron et la 5e République !

Le résultat est sans appel : 331 voix pour la censure. Le gouvernement Barnier démissionne et le budget d'austérité tombe. Ce gouvernement illégitime, symbole de la macronie en décomposition, n'avait pas d'avenir. La promesse de toujours plus d'austérité et d'autoritarisme est rejetée par une immense majorité de la population.

La crise économique et sociale entraîne une crise politique sans précédent depuis des décennies. Les capitalistes et leurs institutions ne sont plus légitimes à organiser la société. Pour que cela change il n'y a aucune combinaison parlementaire possible. Macron doit donc partir, démissionner sans attendre, et les forces du Nouveau Front populaire, les partis mais surtout les syndicats, les associations, celles et ceux d'en bas, doivent serrer les rangs pour tout changer, aller vers un processus constituant et en finir avec le présidentielisme. Il s'agit de tourner la page de cette 5^e République qui permet tous les coups de force autoritaires. Face à l'impasse démocratique, il faut imposer un processus constituant où la démocratie ne se limite pas au jeu électoral mais s'étende au droit de décider dans les entreprises, les quartiers, des choix de production, de l'utilisation des ressources par les premier-es concerné-es, les salarié-es et les usager-es.

Cela passe par construire la grève dans les jours qui viennent, le 5 décembre dans la fonction publique et à partir du 12 décembre dans tous les secteurs. C'est la condition pour, après Macron, mettre également en échec le Rassemblement national alors qu'il est aux portes du pouvoir. C'est ce que le NPA, avec ses partenaires du NFP, s'attellera à construire dans les heures et jours qui viennent.

Et cela passe plus largement par la construction d'une alternative anticapitaliste, écosocialiste, qui en finisse avec l'exploitation des êtres et des ressources ainsi qu'avec toutes les oppressions.